



metropol
region
nürnberg

KOMMEN. STAUNEN. BLEIBEN.

 N-ERGIE

PLATZ FÜR ALLESKÖNNER

Michael Friederich kümmert sich seit über 25 Jahren darum, dass die Menschen in der Metropolregion Nürnberg zuverlässig mit Energie versorgt werden. Neben seiner Tätigkeit für den Energiedienstleister N-ERGIE ist er Winzer und Landwirt. Warum die Natur für ihn eine besondere Rolle spielt und wie er in der Metropolregion Nürnberg Hobby und Beruf perfekt miteinander verbindet, erfahren Sie auf

www.platzfuer.de

